



www.mg.co.id

Bayern Munich Ingin Gaet Walker

MUNICH (IM) - Bayern Munich dikabarkan mendekati Manchester City untuk peluang transfer Kyle Walker. Ada kans cukup besar Walker mempertimbangkan pindah.

Bayern kabarnya tertarik dengan Walker dilandasi permintaan sang pelatih, Thomas Tuchel. Peluang untuk membongkar bek 33 tahun itu terbuka cukup lebar karena kontraknya hanya tersisa setahun.

Musim panas ini jadi kesempatan terakhir Manchester City untuk menjualnya dengan harga yang cukup bagus. Posisi tawar mereka tak terlalu kuat, apalagi Walker mempertanyakan kesempatan bermainnya.

Musim lalu ia sempat digusur dari posisi utama oleh Manajer Pep Guardiola. Termasuk saat dicadangkan di final Liga Champions kontra Inter Milan dan baru dimainkan di delapan menit terakhir.

Persoalan waktu bermain inilah yang akan menjadi pertimbangan Walker. Ia ingin mendapatkan jaminan menatap Piala Eropa 2024 di Jerman. Bayern Munich



KYLE WALKER
Pemain Man City

Pogba Diterpa Masalah Mental

TURIN (IM) - Paul Pogba mengaku diterpa masalah mental sepanjang musim 2022/2023. Hal itu berdampak pada kondisi fisiknya yang lekat dengan cedera.

Pogba balik ke Juventus dari Manchester United pada awal musim ini. Punya ambisi untuk bersinar, gelandang 30 tahun itu justru melempem dan lebih banyak menghabiskan waktu di ruang perawatan.

Cedera otot memaksa Pogba naik meja bedah pada awal September 2022 dan baru pulih pada akhir Februari 2023. Setelah beberapa kali tampil sebagai pengganti, pemain Prancis itu mengalami cedera otot setelah melakukan tendangan bebas saat latihan, hingga membuatnya absen selama hampir sebulan.

Pogba comeback pada pertengahan Mei 2023, tapi harus menjalani perawatan lagi akibat masalah hamstring. Cedera itu menyebabkan dirinya mengakhiri musim lebih cepat.

Pogba tercatat cuma bermain 10 kali di semua kompetisi bersama Juventus. Dia menghabiskan total 161 menit di



PAUL POGBA
Pemain Juventus

sendiri sedang butuh tambahan pemain di sektor bek sayap. Sebelumnya mereka memutuskan tak mempermanenkan peminjaman pemain Man City Joao Cancelo, yang dipatok harga 70 juta Euro.

Kesepakatan diyakini belum akan terjalin dalam waktu dekat. Namun kedua klub mengeksplorasi kesempatan tersebut.

Walker sudah enam musim memperkuat Manchester City. Ia memenangi 14 trofi, termasuk lima gelar Liga Inggris dan satu titel Liga Champions.

Belum ada komentar dari sang pemain terkait rumor ini. Maka perkembangannya sangat menarik untuk terus diikuti.

•vdp

lapangan tanpa bikin gol atau assist.

Musim pertamanya kembali ke Juventus diakui Pogba sebagai rintangan yang paling sulit dilalui. "Saya jujur mengakui, ini musim yang tidak menyenangkan untuk saya. Cedera membuat saya tidak bisa tampil maksimal," kata Pogba di situs klub.

Dia berharap bisa bangkit dan menampilkan performa terbaik musim depan selepas pulih dari cedera sepenuhnya.

"Saya ingin kembali secepatnya dan mencapai kemampuan terbaikku," tandasnya. •vit



Mikel Arteta dan Martin Odegaard, Manajer dan Pemain Arsenal.

Arsenal Dituntut Benahi Skwad

Persaingan Liga Inggris musim depan diperkirakan semakin ketat. Arsenal tak bisa bersantai jika ingin kembali bersaing.

LONDON (IM) - Arsenal mendapatkan momentum besar musim 2022/2023 dengan menjadi pesaing utama Manchester City di persaingan gelar. Namun performa Arsenal belum cukup untuk menuntaskan musim dengan manis.

Arsenal memang secara mengejutkan memberikan harapan bagi banyak kalangan untuk menjadi kandidat juara Premier League musim ini. Enam musim sebelumnya, The Gunners bahkan tak mampu finis di empat besar.

Pasukan Mikel Arteta bahkan menguasai puncak klasemen selama 247 hari. Namun hasil-hasil mengecewakan di penghujung musim plus gemilangnya performa Manchester City membuat titel melayang.

Tapi level yang ditunjukkan Arsenal musim ini membuat persaingan Liga Inggris musim depan diperkirakan semakin ramai. Hanya saja, tim London Utara itu tak bisa bersantai jika ingin kembali bersaing.

Mantan penyerang Manchester United Andy Cole melihat satu kebutuhan utama Arteta un-

tuk bisa mengejar titel lagi yakni merekrut gelandang bertahan. Pilihannya adalah dua nama, yakni Declan Rice (West Ham United) atau Moises Caicedo (Brighton & Hove Albion).

"Kalau Arsenal mendatangkan salah satu dari mereka, maka itu pastinya akan cukup untuk meningkatkan mereka agar menantang musim depan. Saya tak yakin juga bagaimana harga mereka," ujar Cole dilansir Metro.

Tapi ia secara khusus menyuarakan Caicedo. "Tapi menurut saya Moises Caicedo itu pemain fantastis, saya sungguh berpikir begitu. Dia jadi bos di permainan Brighton, yang memainkan sejumlah laga bagus musim ini.

Kalau harganya 80 juta Pound, saya tidak yakin kenapa Declan Rice harus dihargai 100 juta Pound. Pada akhirnya ini tergantung ke Mikel Arteta, siapa yang menurutnya akan meningkatkan Arsenal, apakah menurutnya mereka bisa mendekati Arsenal dengan titel Premier League. Kita mesti menunggu," ujarnya.

Declan Rice kabarnya sudah merapat ke Arsenal. Ia sudah memberikan lampu hijau ke Arsenal, sementara West Ham United memang telah siap melepas sang pemain.

Arteta sendiri dikabarkan mengincar tiga pemain. Seperti dilansir dari Mirror, selain Declan Rice (pemain West Ham), dua pemain yang juga dibidik adalah bek sayap kanan Joao Cancelo (pemain Man City) dan gelandang tengah dan gelandang serang Ilkay Gundogan (pemain Man City).

Cancelo rumornya akan dijual Manchester City. Pemain berusia 29 tahun itu sempat dipinjamkan ke Bayern Munich pada musim dingin kemarin, sayangnya Bayern enggan mempermanenkannya.

Guendogan kontraknya akan habis di City. Pemain asal Jerman itu sepertinya masih bimbang, mau lanjut di City atau cari tantangan lain.

Sementara Rice, merupakan incaran Arsenal sejak dua musim terakhir. The Gunners kabarnya siap menembus harga si pemain yang tembus angka Rp 1 triliun. Namun rumor yang sedang beredar juga menyebutkan Arsenal mengincar Kai Havertz.

Arsenal sebenarnya musim lalu tak bermasalah di lini serang, tapi mengapa

kini mengincar Havertz untuk memperkuat sektor itu. Bahkan Arsenal tengah menegosiasikan harga dengan Chelsea. Chelsea membuka diri untuk menjual Havertz dan memasang harga awal 75 juta Pound.

Havertz sendiri kabarnya sudah memberikan lampu hijau ke Arsenal. Jika berhasil meyakinkan Chelsea, The Gunners akan mendapatkan tambahan pemain berkualitas di lini depan.

Namun rencana ini juga mengundang rasa penasaran, karena Arsenal sebenarnya tak terlalu bermasalah di lini serang. Musim lalu mereka menghasilkan 88 gol dan jadi tim tertajam kedua setelah Manchester City (94). Selain itu, di posisi yang sama sudah ada Martin Odegaard sebagai pengatur serangan. Mantan pemain Chelsea Jason Cundy penasaran sebenarnya apa yang direncanakan oleh Arteta.

"Dia harus bermain di belakang pemain terdepan, itu akan jadi yang terbaik. Misalnya, ada Didier Drogba di depan dan Anda mainkan Havertz di belakangnya," ungkap Cundy soal posisi bermain Havertz.

Ia pesimis Havertz dan Odegaard bisa menyatu dalam satu tim. "Arsenal musim lalu memainkan 4-3-3, di

mana Havertz bisa main? Bagaimana Havertz dan Martin Odegaard menyatu di satu tim? Kalau Arsenal merekrutnya, rasanya Arteta harus mengubah sistem. Saya tidak bilang dia tak akan sukses di Arsenal. Arteta mungkin melihatnya dan berpikir Chelsea sudah mengecewakannya, saya bisa mengeluarkan sesuatu darinya, saya tahu pemain seperti apa dia," ujar Cundy.

Lebih jauh Cundy juga menyuarakan posisi Odegaard. "Lihat saja Odegaard sekarang dan di mana dia dua tahun lalu. Tidak ada yang melihat dia bisa jadi pemain seperti sekarang. Arteta mengubahnya jadi salah satu gelandang kreatif terbaik di negeri ini, jadi mungkin dia melihat Havertz dan berpikir bisa melakukan hal serupa," kata komentator talkSPORT itu.

Di sisi lain Arsenal juga memangkas skuadnya jelang menyambut musim 2023/2024. The Gunners melepas beberapa pemain, yang tersebar di beberapa kelompok tim.

Di antara pemain yang dilepas, tentu ada yang berasal dari skuad inti. Salah satunya adalah Ainsley Maitland-Niles, yang musim lalu dipinjamkan ke Southampton. Kabar itu diumumkan di situs resmi klub, Jumat (16/6). •vit

MU Khawatir De Gea Hengkang

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) bisa jadi kehilangan David de Gea. Sebab, Setan Merah tidak yakin De Gea akan teken kontrak baru.

MU baru saja merilis daftar pemain yang dilepas setelah kontraknya habis per 30 Juni ini. Ada tujuh pemain dibebaskan kontraknya, salah satunya adalah Phil Jones. Tapi, tidak ada De Gea dalam daftar tersebut. Manajemen klub rupanya masih ingin mempertahankan De Gea untuk musim depan.

Sebab, MU meyakini De Gea bisa berkontribusi besar untuk tim dari sisi pengalamannya selama sedekade lebih berada di sana. Sudah begitu, De Gea tampil apik musim lalu dengan meraih Golden Glove di Premier League.

Persoalannya saat ini adalah MU dan De Gea belum menemui kata sepakat soal kontrak baru. Padahal diskusi sudah dilakukan selama sebulan terakhir.

Dikutip ESPN, MU menawarkan kontrak baru selama setahun dengan opsi perpanjangan setahun. Tapi, tawaran itu kabarnya sudah hangus bulan Mei. De Gea kabarnya tida-

mau gajin-dipangkas dan diberikan klausul bonus dari penampilannya. Oleh karenanya, Everton rumornya bersedia menjual beberapa pemainnya, asal angkanya cocok dan Pickford dinilai pantas dihargai mahal.

De Gea sendiri sudah tampil lebih dari 500 kali untuk MU sejak dibeli dari Atletico Madrid pada 2011.

De Gea sendiri sudah tampil lebih dari 500 kali untuk MU sejak dibeli dari Atletico Madrid pada 2011. •vit



DAVID DE GEA
Kiper MU

Tottenham Permanenkan Kulusevski

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur resmi mempermanenkan Dejan Kulusevski. Gelandang Swedia itu dikontrak sampai 2028. Tottenham mengumumkan rampungnya transfer permanen Kulusevski dari Juventus di situs resminya.

Itu artinya status Kulusevski naik dari sekadar sebagai pemain pinjaman. Sebelumnya, ia dipinjam selama 18 bulan sejak Januari 2022.

Kabarnya, Tottenham Hotspur harus merogoh kocek sebesar 30 juta Euro atau sekitar Rp492 miliar untuk mempermanenkan Kulusevski. Harga itu sudah termasuk diskon 5 juta Euro dari Juventus.

Di Tottenham, Kulusevski sudah punya 57 gol untuk The Lilywhites.

Sebelumnya masa depan sang pemain sempat mengambang.

Juventus sempat disebut menarik mantan pemain Ata-

lanta dan Parma itu kembali ke Turin. Hal tersebut dikarenakan Si Nyonya Tua sudah menuntaskan kerja sama dengan Angel Di Maria.

Kini Kulusevski sendiri menjadi transfer pertama Tottenham di bursa transfer musim panas ini. Kabarnya, akan ada beberapa pemain lain yang datang.

Pakar transfer Fabrizio Romano menyebutkan, Tottenham Hotspur kabarnya akan segera mendatangkan kiper David Raya. Selain itu, Tottenham juga kabarnya masih mengincar James Maddison, gelandang Leicester City. •vdp



DEJAN KULUSEVSKI
Pemain Tottenham Hotspur

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com